
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会 議事録 

 

日時：2019 年 6月 8日 10:00〜11:15 

場所：サービスセンター東棟 

 

参加予定者 

サービスセンター：大塚、鈴木、袴田、仲川 

区民の会：吉原、藤田、池田、奥田、川原、野村、古村 

オブザーバー：山上 

欠席者：草階 

 

１．環境整備に関する報告（サービスセンター） 

 仲川さんから報告資料を基に説明を受けた。 

 ダイヤランド内に落雷があり、停電があった。点検の要望が 180 件あった。 

 

 緊急出動ドクターヘリは無事に搬送されていますか？その後は助かりましたか？（藤田） 

 →搬送はスムーズにできています。その後の状況まではわかりません。 

 

 道からはみ出した枝があぶないところがあるので対応してほしい。（藤田） 

 道の草刈りで奥にススキがある場所は奥まで切ってほしい。（奥田） 

 清掃車の通ったあとに糸ノコのような（おそらく清掃車のブラシ）が残っているので危ない。

（野村） 

 

２．メガソーラー関連（区民の会） 

 

（１）ダイヤランド近隣のメガソーラーについて 

 敷地面積 28,688.04 ㎡ 

 太陽光パネル 5,819 枚 

 →２年前に台風被害に合ったようだが、詳しい説明は未だになし。 

 

（２）軽井沢区のメガソーラーのについて 

 敷地面積 1,098,951.00 ㎡（東京ドーム：約 23.50個分相当） 

 モジュール サンパワージャパン株式会社製 400W×101,920 枚 

 

（３）メガソーラー計画の是非を問う会合 

 日時：2019 年 6月 23 日（日）10:00〜12:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 →実施します。 

 

  



（４）函南町メガソーラーシンポジウム 

 日時：2019 年 7 月中旬 

 場所：函南町農業改善センター 

 →実施します。 

 

３．地域公共交通の検討会 

 日時：2019 年 6月 27 日（木）10:00〜12:00 

 場所：ダイヤランドホール 

 

 主な出席予定者 

 ・函南町役場の担当者 

 ・山口雅之（地域公共交通委員会・町民委員） 

 ・町会議員（古村、馬籠）いずれも予定。 

 ・サービスセンター（鈴木） 

 ・区民の会会員（若干名） 

 

４．日高さんからの質問と提案 

 

●南箱根ダイヤランド環境整備契約書の第 4 条と別紙詳細資料について 

 

①DL 内の巡回は、昼夜ともに南箱根ダイヤランド㈱さんですか？ 

 ・夜間は、委託業者では？ 

→夜間は委託。ニッセイ警備 

 

⑥巡回されている車両を見かけますが、ただ決まったルートを走行しているだけに思います。 

 ・スピードは低速（30Km）ではなく、早い 

 →スピードは守られていないので社内で周知します。 

 →昼間は移動時間も含めて社員で考えています。 

 →夜間はコースを決めて委託業者に実施してもらっています。 

 →１日に全コースを巡回しています。 

 →行き止まりも徒歩で行っています。 

 

 ・走行の妨げとなる樹木、それによる道路標識が見えない等々のチェック 

 →徹底して実行します。 

 

⑧施設等の案内看板が苔、汚れ等で見ずらい 

 ・上記⑥からチェックし、掃除はしないのか 

 →看板に関しては特に掃除はしていない。（仲川） 

 →カーブミラーも掃除して欲しい。（奥田） 

 →今の時期は樹木でカーブミラーが見にくいので早急に対応指定ほしい。（奥田） 

 →セットバック規制（土地抗体）自分の敷地内の一部は物を置かないなどの対策もある。（古村） 



 →急な坂の途中でお茶の葉を摘んでいる方に危ないので注意をしてほしい。（奥田） 

 →宅地内の草刈りについては、毎年お声がけはしています。（大塚） 

 →新しい環境整備契約で枝葉を切ってもいい条項があったはず。（川原） 

 

⑩ゴミステーションの乱れは、常識ない住民の責任だが全ステーションを 

 巡回しているなら改善提案をどしどししてもらう 

 →会報誌ではマナー向上の記事を載せてはいます。 

 

以上、一度に解決することは難しいので、優先度に応じて今後の連絡会の中で議題にしていきま

す。（吉原） 

 

 

５．春のクリーン作戦に於ける意見等（池田） 

 

 纏めた意見一覧を元に池田さんから説明をした。 

 →サービスセンターからの見解を提出してもらうこととします。（吉原） 

 →重要度に応じて今後の連絡会の中で２〜３づつテーマとして取り上げていきます。（吉原） 

 

 ダンボールなどの紙類は雨で濡れても大丈夫なのでしょうか？（池田） 

 →大丈夫。紙の中の繊維が重要だから。（川原） 

 

 町と管理会社との区分がよくわからない。（池田） 

 →私がよくわかっていますので相談してください。（川原） 

 

 コンテナの車輪が壊れている。底が汚れている。（川原） 

 ゴミステーションに水道が欲しい。（山上） 

 収集の回数がわからない。数を増やして欲しい。（池田） 

 

 

６．その他 

 

 ８地区の防災倉庫の苔を掃除して欲しい。（奥田） 

 →現場を見て対処します。（仲川） 

 

 63 地区 X 氏の件。（大塚） 

 →この会議の議題とはしません。（吉原） 

 

次回は 8 月 10 日（土）10:00〜11:00 

 

以上 

 


